

## Communiqué de presse

### UNICEF

#### **Une eau impropre à la consommation et un assainissement inadéquat**

*Le 22 mars, la Journée mondiale de l'eau mettra l'accent sur l'eau et les catastrophes*

New York, le 19 mars 2004 - Les maladies diarrhéiques tuent environ deux millions d'enfants chaque année - soit 5 000 par jour -- et en frappent un nombre incalculable. L'UNICEF a affirmé aujourd'hui que les enfants qui souffrent déjà d'une alimentation insuffisante ou d'autres maladies sont les premières victimes des maladies hydriques ou liées à un mauvais système d'assainissement, comme le choléra, la typhoïde ou les maladies diarrhéiques.

Ces dernières se propagent plus facilement dans des milieux où l'hygiène est mauvaise et où il n'y a pas d'approvisionnement en eau salubre. Il s'agit souvent de zones qui ont été frappées par des catastrophes, qu'elles soient naturelles ou provoquées par l'homme. Ces maladies hydriques sont l'une des principales causes de décès des moins de cinq ans, avec la pneumonie, le paludisme ou la rougeole.

En cas de catastrophe, les réserves d'eau et les installations sanitaires mal protégées sont rapidement endommagées.

« Quand des catastrophes naturelles comme un tremblement de terre ou une inondation, ou des guerres détruisent ou contaminent les réserves d'eau, la vie des enfants est menacée », a dit Mme Carol Bellamy, Directrice générale de l'UNICEF.